



SPORT

Route du Rhum : un podium et un Parcours remarquable pour le Baulois Sébastien Rogues

Communiqué de presse du 20 novembre 2022

Publié le 20 novembre 2022

A la barre de Primonial, un trimaran Ocean fifty, le navigateur baulois Sébastien Rogues vient de traverser dans la baie de Pointe-à-Pitre la ligne d'arrivée de la 12^{ème} édition de la Route du Rhum.

Il a remporté la troisième place du podium de sa catégorie (multicoques de 50 pieds). Cette victoire dans cette transatlantique en solitaire est d'autant plus belle qu'elle présentait un plateau relevé avec 132 marins au départ et des conditions de navigation particulièrement éprouvantes et sélectives, avec déjà près de 30 abandons. Une performance puisque les 3 premiers étaient très proches, arrivant à moins de 24 h d'intervalle.

Nous garderons notamment de cet exploit un souvenir marquant de notre liaison en direct avec Sébastien en pleine course où, grâce à un écran géant au marché central, nous avons pu échanger pendant près de vingt minutes. A cette occasion il nous avait fait part des conditions de courses extrêmement difficiles, avec des rafales allant jusqu'à 40 nœuds.

Ce résultat confirme le statut de skipper de premier plan de Sébastien Rogues, acquis il y a pratiquement un an alors qu'il remportait avec brio la Transat Jacques Vabre à Fort-de-France, déjà dans les Antilles.

La Ville de La Baule-Escoublac est particulièrement fière de son navigateur qu'elle soutient via une convention de partenariat. A la barre de son bateau volant, Sébastien lui rend bien en portant avec honneur l'image de notre ville balnéaire et faisant perdurer cette tradition maritime de notre baie, résolument vivier de marins d'exception.

Au nom du Conseil municipal, de tous les Baulois et de tous les amateurs de voile, j'adresse à Sébastien et à l'ensemble de son équipe auxquels j'associe son épouse et ses enfants mes plus enthousiastes félicitations : il rejoint ainsi la cour des grands navigateurs de notre littoral. Son retour à La Baule-Escoublac est attendu avec impatience pour célébrer comme il se doit cette très belle victoire.

Franck Louvrier

Maire de La Baule-Escoublac

Vice-président du Conseil régional des Pays de la Loire



VILLE DE LA BAULE
Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75

